
 

 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 
DEL DÍA VEINTINUEVE DE AGOSTO DE DOS MIL CUATRO  

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS OCHO HORAS CON DIECISIETE MINUTOS DEL 
DÍA VEINTINUEVE DE AGOSTO DE DOS MIL CUATRO, CON EL OBJETO 
DE REALIZAR SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON 
LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD JOSÉ LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 
ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZACATECAS, PRESIDIDA POR EL LIC. 
JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE 
CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. JOSÉ MANUEL 
ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE 
DA INICIO SIENDO LAS OCHO HORAS CON DIECISIETE MINUTOS DEL 
DÍA VEINTINUEVE DE AGOSTO DE DOS MIL CUATRO, SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU 
CASO LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE ; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. MA. VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, PRESENTE; DIP. LIC. RAÚL 
RODRÍGUEZ SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; 
AUSENTE, DIP. LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; AUSENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL: LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PRESENTE; 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. RICARDO RAMÍREZ 
DÍAZ, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: LIC. 
JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 
DE MÉXICO: LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, AUSENTE, C. 
MA. DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, AUSENTE; CONVERGENCIA: LIC. 
FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, PRESENTE; COALICIÓN ALIANZA POR 
ZACATECAS: LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE; SU 
SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ 
Y VOTO Y SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ, ADEMÁS 
DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL 
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PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE 
ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS SEÑORAS Y LOS 
SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL 
Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, 
DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL 
PEDROZA BERNAL, DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. 
ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA 
LORENA ANAYA ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA 
CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS 
INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DEL ORDEN DEL 
DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS 
Y SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, A SU 
CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, 
PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE 
QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; PUNTO NÚMERO TRES: 
DECLARACIÓN DE SESIÓN PERMANENTE; PUNTO NÚMERO CUATRO: 
SEGUIMIENTO A LA JORNADA ELECTORAL DE LA ELECCIÓN 
EXTRAORDINARIA PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DEL 
MUNICIPIO DE EL SALVADOR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA 
APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 
VEINTINUEVE DE AGOSTO DE DOS MIL CUATRO, QUIENES ESTÉN POR 
LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DEL SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ 
MANUEL RÍOS MARTÍNEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO TRES: 
DECLARACIÓN DE SESIÓN PERMANENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN CUMPLIMIENTO A LO DISPUESTO 
POR EL ARTÍCULO 5 FRACCIÓN 3 DEL REGLAMENTO DE SESIONES 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, ME 
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PERMITO DECLARAR ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE ESTE 
CONSEJO GENERAL, EN SESIÓN PERMANENTE, PARA EL 
SEGUIMIENTO DE LA JORNADA ELECTORAL DE LA ELECCIÓN 
EXTRAORDINARIA PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DEL 
MUNICIPIO DE EL SALVADOR ZACATECAS, SEÑOR SECRETARIO, 
SÍRVASE CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO CUATRO: 
SEGUIMIENTO A LA JORNADA ELECTORAL DE LA ELECCIÓN 
EXTRAORDINARIA PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DEL 
MUNICIPIO DE EL SALVADOR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME PERMITO INFORMAR A ESTE 
CONSEJO QUE SEGÚN EL REPORTE QUE NOS FUE ENTREGADO HACE 
APENAS UNOS MINUTOS, 10 MÁXIMO, SE NOS HIZO SABER QUE EL 
CONSEJO ELECTORAL MUNICIPAL SE INSTALÓ A LAS 7:45 HORAS EL 
REPORTE QUE TIENEN ES, SIN NOVEDAD, HABÍA YA EN ESE 
MOMENTO TAMBIÉN CONOCIMIENTO DE QUE LAS CASILLAS 1283 Y 
1288 HABÍAN COMENZADO LA RECEPCIÓN DE VOTACIÓN EN PUNTO 
DE LAS 8:00 HORAS Y SE HABÍA DECLARADO EL RECESO PARA 
CONTINUAR LA SESIÓN A LAS 9:00 HORAS Y CONOCER DEL REPORTE 
DE LAS OTRAS 4 CASILLAS, CUYA INFORMACIÓN QUEDABA 
PENDIENTE, SON LAS 8:23 HORAS, SI LES PARECE DECLARAMOS UN 
RECESO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE 
NADA MÁS PREGUNTAR ¿QUE TAN RÁPIDA ES LA COMUNICACIÓN 
CON EL SALVADOR? Y ¿SI EL ÚNICO MEDIO DE COMUNICACIÓN, ES LA 
CASETA TELEFÓNICA? Y ¿SINO SE IMPLEMENTÓ? NO SÉ UN EQUIPO 
DE RADIO QUE SALIERA DE AHÍ A CONCHA DEL ORO, TAL VEZ 
PORQUE BUENO, EN CONCHA DEL ORO LA COMUNICACIÓN SERÍA 
MÁS FACTIBLE, EN EL MUNICIPIO DE EL SALVADOR CREO LA CASETA 
FUNCIONA CON ENERGÍA ELÉCTRICA, Y NO QUEREMOS QUE SE VAYA 
LA LUZ DE REPENTE Y NOS QUEDEMOS SIN COMUNICACIÓN CON EL 
SALVADOR, ESA ES UNA PREGUNTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EFECTIVAMENTE LA ÚNICA VÍA DE 
COMUNICACIÓN ES A TRAVÉS DE LA CASETA TELEFÓNICA, PERO 
CUENTA YA CON UN SERVICIO DE TELÉFONO SATELITAL 
RECIENTEMENTE CONTRATADO, DE MANERA TAL QUE NO 
ESTARÍAMOS EXPUESTOS A ESA EVENTUALIDAD, APARTE DE ESTO, 
HAY VARIOS COMPAÑEROS DEL INSTITUTO QUE LLEVAN TELÉFONO 
CELULAR Y QUE EN TODO CASO TENDRÍAN QUE CAMINAR 
APROXIMADAMENTE 8 KILÓMETROS CUANDO MUCHO PARA 
ENCONTRAR SEÑAL EN UNA ANTENA QUE ESTÁ SOBRE EL CAMINO A 
TANQUE NUEVO Y TAMBIÉN AHÍ LA COMUNICACIÓN SERÍA 
PERFECTAMENTE TRANSPARENTE Y EFICIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: (NO USÓ EL 
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MICRÓFONO PARA SU INTERVENCIÓN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: VIENE SIENDO EL 33.33, SI LES PARECE, 
A FIN DE ESPERAR ENTONCES EL REPORTE, LA SESIÓN HABRÁ DE 
CONTINUAR EN EL SALVADOR A LAS 9:00 DE LA MAÑANA Y MIENTRAS 
NOS LLEGA LA INFORMACIÓN, DECLARAMOS UN RECESO DE 60 
MINUTOS PARA CONTINUAR A LAS 9:30 HORAS - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL PARA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE 
EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA CONTINUAR CON LA SESIÓN, ASIMISMO 
DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN 
PERMANENTE DE LA JORNADA ELECTORAL DE LA ELECCIÓN 
EXTRAORDINARIA EN EL SALVADOR, DEL CONSEJERO ELECTORAL, 
LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, ASIMISMO TAMBIÉN DOY CUENTA 
DE LA ASISTENCIA DE LA CONSEJERA REPRESENTANTE DE LA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. MA. VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, 
BIENVENIDA, EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LIC. JUAN CORNEJO RANGEL. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TENEMOS EL SIGUIENTE REPORTE 
RELATIVO A LA INSTALACIÓN DE CASILLAS, SEGÚN EL CUAL EL 
CONSEJO COMO LES INFORMABA EN SU OPORTUNIDAD, SE INSTALÓ 
A LAS 7:45 HORAS CON AUSENCIA DE UNO DE LOS CONSEJEROS 
ELECTORALES, JOSÉ FRANCISCO CASTAÑEDA, QUE POR RAZONES 
DE DISTANCIA, NO PUDO LLEGAR A TIEMPO, PERO QUE ESTUVO 
OCUPADO SU LUGAR POR SU RESPECTIVO SUPLENTE, ASIMISMO EN 
EL PROPIO CONSEJO, ESTUVO AUSENTE EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. RICARDO MULLER ROCHA, PERO 
ASISTE SU SUPLENTE, TOMASA OBREGÓN SÁNCHEZ, POR LO QUE EL 
CONSEJO MUNICIPAL ELECTORAL FUE INSTALADO CON LA DEBIDA 
OPORTUNIDAD, CON LA REPRESENTACIÓN QUE TIENE ACREDITADA Y 
EN TIEMPO LEGAL, RESPECTO DE LAS CASILLAS LA 1283 BÁSICA FUE 
INSTALADA SIN REPORTES DE INCIDENCIA NINGUNO, Y ESTABA 
INSTALADA Y EN FUNCIONES A PARTIR DE LAS 8:00 HORAS LA 
CASILLA 1284 BÁSICA FUE INSTALADA A PARTIR DE LAS 7:30 HORAS 
IGUAL QUE LA ANTERIOR, Y COMENZÓ SUS FUNCIONES A LAS 8:00 
HRS, ESTUVIERON LA TOTALIDAD DE LOS FUNCIONARIOS DE LA MESA 
DIRECTIVA DE CASILLA, REGISTRÁNDOSE LA AUSENCIA DEL 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 
JULIO LUCIO IZQUIERDO Y LA REPRESENTANTE PROPIETARIA DEL 
PARTIDO DEL TRABAJO, MARÍA RAQUEL CARDONA RODRÍGUEZ, 
IGUALMENTE A LAS 8:00 HORAS SE INSTALÓ CON TODA NORMALIDAD 
LA CASILLA 1285 BÁSICA CON LA TOTALIDAD DE LOS FUNCIONARIOS 
DE MESA DIRECTIVA PROPIETARIOS, LA AUSENCIA DEL 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 
JAVIER BERNAL MENDOZA QUIEN SIN EMBARGO FUE SUPLIDO POR EL 
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SEÑOR J. ASCENSIÓN RAMÍREZ RODRÍGUEZ, LA CASILLA 1286 BÁSICA 
COMENZÓ SU INSTALACIÓN A PARTIR DE LAS 7:38 HORAS, NO 
OBSTANTE COMENZÓ A RECIBIR VOTACIÓN HASTA LAS 8:42 HORAS, 
PERO ESTÁ REPORTADA SIN INCIDENTES DE NINGUNA NATURALEZA, 
LA TOTALIDAD DE LOS FUNCIONARIOS PROPIETARIOS, ASÍ COMO LA 
TOTALIDAD DE LOS REPRESENTANTES PROPIETARIOS DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, LA 1287 BÁSICA, COMENZÓ TAMBIÉN A RECIBIR 
VOTACIÓN A PARTIR DE LAS 8:00 HORAS, Y REGISTRO SOLAMENTE LA 
AUSENCIA DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, ROBERTO TREJO MEDINA, LA CASILLA 1288 BÁSICA, 
COMENZÓ SU INSTALACIÓN A LAS 7:50 HORAS, Y COMENZÓ A 
FUNCIONAR A PARTIR DE LAS 8:00 HORAS REGISTRANDO SOLAMENTE 
LA AUSENCIA DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 
DEL PROPIETARIO NO TENEMOS SU NOMBRE, EL SUPLENTE 
TAMPOCO ESTUVO PRESENTE, ASÍ COMO TAMPOCO EL 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO, VÍCTOR 
HUGO LOZANO ZAMORA, EN EL CASO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, NO ESTUVO PRESENTE EL PROPIETARIO, PERO SÍ LO 
ESTUVO EL SUPLENTE, SILVERIO BERNAL CADENA, ESTE ES EL 
REPORTE QUE TENEMOS HASTA EL MOMENTO, INSTALADAS TODAS, Y 
TODAS OPERANDO CON TODA NORMALIDAD, NINGÚN INCIDENTE 
REPORTADO TODAVÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: (NO USÓ MICRÓFONO 
PARA SU INTERVENCVIÓN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI AYER POR LA MAÑANA SE NOS 
NOTIFICÓ QUE HABÍA UN GRUPO DE ESTAS PERSONAS YA 
CONSTITUIDO EN EL MUNICIPIO DE EL SALVADOR SOLICITANDO LES 
FUERA IMPARTIDO EL CURSO CORRESPONDIENTE ESPERO QUE 
TENDREMOS POR AQUÍ AL DOCTOR RICARDO HERNÁNDEZ LOS 
NOMBRES COMPLETOS Y EL NÚMERO DE PERSONAS QUE ESTARÁN 
DEBIDAMENTE ACREDITADOS COMO OBSERVADORES ELECTORALES, 
SE FIRMARON DESDE AQUÍ LOS CORRESPONDIENTES 
NOMBRAMIENTOS Y SE LOS LLEVÓ EL PERSONAL QUE SE TRASLADÓ 
DESDE EL DÍA DE AYER AL MUNICIPIO DEL EL SALVADOR. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIÉN EXPRESA: 
BUENOS DÍAS, EN LO QUE RESPECTA A LOS OBSERVADORES 
ELECTORALES, SE HABÍAN ENTREGADO AL DÍA DE SU APROBACIÓN 
10 DE LAS ACREDITACIONES, UNO QUEDÓ PENDIENTE DE 
RECOGERLA AL DÍA SIGUIENTE ALLÁ EN EL SALVADOR, ALLÁ 
NOSOTROS ENTREGAMOS PERSONALMENTE A LAS PERSONAS QUE 
YA HABÍAN HECHO SU CURSO Y ENTREGADO SU CREDENCIAL, EL 
GRUPO DE 6 PERSONAS QUE ENTREGARON SU RELACIÓN DENTRO 
DE LOS PLAZOS LEGALES Y QUE AUTORIZÓ EL CONSEJO SU 
APROBACIÓN EL DÍA DE AYER, SE PRESENTARON EN EL SALVADOR A 
RECIBIR EL CURSO Y ENTREGAR COPIA DE SU CREDENCIAL COMO 
FUE LA CONDICIÓN QUE PUSO EL CONSEJO GENERAL, ENTREGABA 
SU CREDENCIAL Y RECIBÍAN EL CURSO Y SE LES DABA SU 
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ACREDITACIÓN, A LOS ÚNICOS QUE NO SE ENTREGARON 
ACREDITACIÓN, FUERON LOS QUE PRESENTARON SU SOLICITUD EL 
DÍA 27 ASÍ EXCLUSIVAMENTE, Y RESPECTO A LA VOTACIÓN, AHORA 
DE LA PARTICIPACIÓN, ME INFORMAN DE QUE SI HAY BASTANTE 
AFLUENCIA, PRINCIPALMENTE EN LA CABECERA MUNICIPAL Y EN LA 
DE TANQUE NUEVO, LAS DEMÁS TAMBIÉN NADA MÁS POR EL NÚMERO 
DE LA LISTA NOMINAL QUE TIENEN, ES UNA ASISTENCIA MÁS 
TRANQUILA, PERO LAS OTRAS SI ES BASTANTE LA PARTICIPACIÓN 
AHORA EN LA MAÑANA, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
MAESTRO, OTRA SITUACIÓN, BUENO, EN LA SESIÓN DEL VIERNES, SE 
HABÍA COMENTADO CUANDO NOSOTROS IMPUGNAMOS LA 
DESIGNACIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE PARA LA CASILLA, UNA 
DE LAS CASILLAS DE LA CABECERA MUNICIPAL, EN VIRTUD DE QUE 
HABÍA SIDO REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, EN EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO Y SE DIJO 
EN ESA MISMA SESIÓN QUE HABÍA UN REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, DE QUE HABÍA SIDO 
REPRESENTANTE DEL PRD, QUE TAMBIÉN SE ESTABA PROPONIENDO 
COMO INTEGRANTE PARA UNA MESA DIRECTIVA DE CASILLA, SIN 
EMBARGO UNA VEZ QUE RECIBIMOS EL OFICIO QUE NOS TURNÓ 
ESTE CONSEJO, NOS DIMOS CUENTA DE QUE NO ERA ASÍ, ENTONCES 
YO LO QUE SOLICITO ES QUE SE LLEVEN A CABO LOS ANÁLISIS DE 
UNA FORMA MÁS RIGUROSA, Y QUE NO SE HABLE ANTES DE TENER 
LOS ELEMENTOS CONTUNDENTES, PORQUE DE ESA FORMA CREO 
QUE SOLAMENTE GENERAMOS DESCONTROL, Y EN ESTE CASO YA 
CUANDO RECIBIMOS EL OFICIO, NOS DAMOS CUENTA DE QUE NO HAY 
NINGÚN INTEGRANTE DE MESA DIRECTIVA DE CASILLA QUE HAYA 
SIDO REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, SINO QUE LAS 2 PERSONAS QUE SE NOS ESTABAN 
COMUNICANDO, HABÍAN FUNGIDO TAMBIÉN COMO 
REPRESENTANTES, FUERON UNO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, Y UNO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, ENTONCES 
SÍ SOLICITO QUE EN LO SUCESIVO SE TENGA UN POCO MÁS O UN 
MUCHO MÁS DE CUIDADO AL MOMENTO DE LLEVAR A CABO ESTAS 
REVISIONES, Y NO SE HABLE HASTA QUE SE TENGAN LOS 
ELEMENTOS PRECISOS EN LA MANO, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, NADA MÁS PARA ACLARAR QUE EL DÍA DE LA 
SESIÓN, SI SE HIZO LA OPORTUNA ACLARACIÓN QUE SE IBA A 
VERIFICAR LO QUE SE ESTABA DICIENDO, NADA MÁS POR EL 
COMENTARIO QUE COMENTA EL COMPAÑERO DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS, 
EFECTIVAMENTE SÍ SE HIZO ESA OBSERVACIÓN, SIN EMBARGO SE 
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DIJO DE MANERA MUY CLARA QUE NO SOLAMENTE HABÍA UNO QUE 
HABÍA SIDO REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, SINO QUE TAMBIÉN SE HIZO NOTAR QUE HABÍA OTRO 
QUE ERA DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, Y QUE A 
PARTIR DE ESO SE IBA HACER UN ANÁLISIS MÁS EXHAUSTIVO PARA 
PODER DETERMINAR SI HABÍA OTRO, OTRAS PERSONAS QUE SE 
ENCONTRARAN EN ESAS MISMAS CIRCUNSTANCIAS, MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: EN LO QUE VAMOS A DECIR, CORRESPONDA, PUES SI PIDO 
UNA DISCULPA POR HABER AVENTURADO ESE JUICIO QUE YO 
TAMBIÉN LO HICE, PERO FUE UNA HOMONIMIA QUE VAMOS, NO NOS 
DEJABA CASI LUGAR A DUDAS, COINCIDÍAN APELLIDOS Y EL NOMBRE 
DE JUAN Y DIJIMOS PUES A LO MEJOR EN EL OTRO, NADA MÁS LE 
QUITARON JOSÉ, FUE UNA OMISIÓN, YA CUANDO POSTERIORMENTE 
RECIBIMOS LA COMUNICACIÓN Y LE PEDIMOS AL DIRECTOR DE 
CAPACITACIÓN QUE VERIFICASE LAS CLAVES DE ELECTOR Y SE VE 
QUE ES UNA HOMONIMIA, BUENO, PUES NOS DAMOS CUENTA DE QUE 
EFECTIVAMENTE HAY 2 PERSONAS CON ESOS APELLIDOS Y CON EL 
PRIMER NOMBRE IGUAL, JUAN, DE TAL MANERA QUE EN ESE 
RESPECTO DIJIMOS, BUENO, VAMOS A VERIFICAR DE TODOS LOS 
QUE ESTÁN PROPUESTOS, CUALES PARA DAR UN TRATO IGUAL A 
QUIENES SE ENCUENTRAN EN IGUAL SITUACIÓN, SI QUIZÁ FUE UN 
POCO APRESURADO HABER DICHO ESTA PERSONA ES O FUE 
REPRESENTANTE DE TAL PARTIDO DURANTE LA ELECCIÓN 
ORDINARIA, SIN HABER VERIFICADO QUE SE PUDIERA TRATAR DE 
UNA HOMONIMIA, PERO EN ESE ASPECTO CREO QUE ESTE 
COMENTARIO QUE HACE EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, PUES NOS AYUDA QUE PARA EN 
FUTURAS OCASIONES, HAREMOS EL ANUNCIO CORRESPONDIENTE Y 
SEÑALANDO QUE SE PUEDE TRATAR DE UNA HOMONIMIA, DE UNA 
COINCIDENCIA, O DE CIRCUNSTANCIAS SEMEJANTES, PARECIDAS Y 
QUE POR LO TANTO HABRÁ QUE REVISAR A PLENITUD, A TOTALIDAD, 
PARA PODER EMITIR FINALMENTE UNA OPINIÓN, GRACIAS. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, TAL PARECE QUE AQUÍ LAS NIMIEDADES SON LAS QUE 
DEBEMOS DE TOMAR EN CUENTA, A MÍ SE ME HACE INCREÍBLE QUE 
DEDIQUEMOS NUESTRO TIEMPO A TRATAR DE SOLUCIONAR COSAS 
QUE BUENO, NO TIENEN GRAN PESO ESPECÍFICO PARA EL 
RESULTADO DEMOCRÁTICO DE UNA ELECCIÓN, YO CREO QUE AQUÍ 
ESTAMOS PARA VER CUESTIONES MÁS ESPECÍFICAS, Y BUENO, EL 
HECHO DE QUE SE HAYA COMENTADO, YO CREO QUE NO SE HAYA 
COMENTADO CON MALA FE, O POR DECIR, QUE TAMBIÉN EL PARTIDO 
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, YO NO CREO ESO, YO CREO QUE 
ESTAMOS PARA OTRAS COSAS, Y PUES YO SÍ PEDIRÍA QUE A ESO 
NOS ABOCÁRAMOS, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: POR ALUSIÓN PERSONAL, SE CONCEDE 
LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
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DEMOCRÁTICA, LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: 
MUCHAS GRACIAS, BUENO YO CREO QUE ESTAMOS AQUÍ PARA LAS 
NIMIEDADES Y PARA ATENDER TODO AQUELLO QUE SE CONSIDERE 
POR CADA UNO DE NOSOTROS IMPORTANTE, YO CREO QUE LOS 
PRONUNCIAMIENTOS QUE HAGA ESTE CONSEJO, TODOS SON 
IMPORTANTES, INDEPENDIENTEMENTE DE LA VALORACIÓN 
SUBJETIVA QUE CADA UNO LE DEMOS A ESOS PRONUNCIAMIENTOS, 
YO NO LO HAGO PENSANDO NI REMOTAMENTE SIQUIERA QUE HAYA 
SIDO DE MALA FE, LO QUE ESTOY DICIENDO, ES QUE SI DEBE EXISTIR 
UN PRONUNCIAMIENTO, UNA VEZ QUE SE TENGAN LOS ELEMENTOS 
DE PRUEBA EN LA MANO, PORQUE LO DEMÁS NOS LLEVA, BUENO, 
HACERLO EN UNA SITUACIÓN DISTINTA A LA QUE ME REFIERO, NOS 
PUEDE LLEVAR A COMETER ERRORES, Y CREO QUE ESO ES LO QUE 
SE TIENE QUE EVITAR POR PARTE DE ESTE CONSEJO, INCURRIR EN 
ERRORES, ENTONCES CREO QUE EN LO SUCESIVO SEA O NO 
IMPORTANTE CUALQUIER ASUNTO QUE SE ESTÉ DEBATIENDO, SÍ 
DEBE EXISTIR ESE PRONUNCIAMIENTO CUANDO SE TENGAN LOS 
ELEMENTOS CONTUNDENTES, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, BUENO, EN EL DÍA DE LA SESIÓN 
QUE SE EFECTUÓ EL RECESO DE 40 MINUTOS, EN EL CUAL LOS 
CONSEJEROS CONOCIMOS DEL ASUNTO QUE PLANTEABA, O QUE 
PLANTEÓ CON ANTELACIÓN EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, PROPUSE EN ESOS TÉRMINOS QUE SE HICIERA UNA 
REVISIÓN EN CADA UNA DE LAS CASILLAS, Y FINALMENTE UN FILTRO, 
PARA QUE SI SE ENCONTRABA ALGÚN FUNCIONARIO YA INSACULADO 
EN LA SITUACIÓN DE HABER SIDO REPRESENTANTE, PUES TAMBIÉN 
FUERA SUSTITUIDO, YO CREO QUE ERA UNA SITUACIÓN QUE 
FAVORECÍA A TODOS, Y FINALMENTE LOS COMPAÑEROS 
CONSEJEROS CREYERON TAMBIÉN IMPORTANTE HACERLO DE ESTA 
MANERA, AL ENTRAR A LA SESIÓN ESTUVIMOS REVISANDO, HICE DE 
MANERA MANUAL LA REVISIÓN, Y SÍ ENCONTRÉ EL CASO DE LA 
CASILLA DE MATEHUAPIL LA 1285 SINO ME EQUIVOCO, DONDE SI 
ESTABA COMO PRESIDENTE EL SEÑOR ALCANTAR MALDONADO JUAN, 
JUAN JOSÉ, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO HABÍA SIDO 
ALCANTAR MALDONADO JUAN, ENTONCES SÍ SE CREO LA DUDA, Y 
FINALMENTE PUES NADA MÁS ERA UN NOMBRE, EL DE JOSÉ EL QUE 
NO PARECÍA QUE PUDIESE TRATARSE DE LA MISMA PERSONA, POR 
LA COINCIDENCIA EN LOS APELLIDOS EN LA SECCIÓN, EN LA 
ACREDITACIÓN, EN LA PROPIA COMUNIDAD DE MATEHUAPIL, Y 
BUENO, DESCARTANDO LA POSIBILIDAD DE QUE HUBIESE SIDO DOLO, 
Y POR EL CONTRARIO TRATAR DE FORTALECER EL PROCEDIMIENTO 
DE FILTRACIÓN QUE IBA A HABER EN ESOS MOMENTOS QUE SE 
ESTABA SOLICITANDO EL COTEJO DE NOMBRES PARA TRATAR DE 
LLEGAR A ALGO MÁS TERMINADO, PUES NO PUDE OMITIR HACER EL 
COMENTARIO, YO CREO QUE TODO LO QUE VAYA ENCAMINADO A 
FORTALECER EL PROCESO, NO PUEDE TOMARSE COMO DE MALA FE, 
TAN ES ASÍ QUE SE PIDIÓ QUE SE REALIZARA LA VERIFICACIÓN, TAN 
ES ASÍ QUE SE REALIZÓ LA VERIFICACIÓN Y ESTA PERSONA NO 
APARECE, YO CREO QUE SI HUBIÉSEMOS OBRADO A LA LIGERA, O DE 
MALA FE, O TRATANDO DE INCIDIR EN EL PROCEDIMIENTO, PUES 
IRRESPONSABLEMENTE SE HUBIESE PODIDO ÚNICAMENTE 
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QUEDARSE, NOS HUBIÉRAMOS QUEDADO CON EL PRIMER NOMBRE Y 
NO HUBIÉRAMOS IDO HASTA LA LISTA NOMINAL Y VERIFICADO QUE 
HAY 2 PERSONAS, Y AQUÍ TENGO LAS CLAVES DE ELECTOR DE CADA 
UNA DE ELLAS, ENTONCES YO CREO QUE SE HAN HECHO LAS COSAS 
DE MANERA CUIDADOSA, ES CIERTO QUE HAY QUE TENER CUIDADO 
NO SOLAMENTE EN ESTE TIPO DE COSAS, SINO EN TODAS AQUELLAS 
QUE LLEGUEN AQUÍ AL CONSEJO, PORQUE BUENO, NO HA SIDO LA 
ÚNICA VEZ QUE HEMOS TENIDO ESE TIPO DE PROBLEMAS POR 
INFORMACIÓN INCOMPLETA O CUESTIONES DE ESTE TIPO, 
ENTONCES PUES SÍ ABOQUÉMONOS AL DESARROLLO DE LA 
JORNADA, SI HAY ALGUNA OTRA INFORMACIÓN QUE DEBAMOS DE 
CONOCER, YO CREO QUE RESPECTO DE LA INSTALACIÓN EN ESTA 
ETAPA DE INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS, SERÍA MUY BUENO QUE 
SIGUIÉRAMOS CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN Y 
COMENTÁNDOLA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, YO NO SE SI VERIFICARON QUE SI SON HERMANOS O 
PARIENTES, DIGO PORQUE SI UNO AHORA ES FUNCIONARIO DE 
CASILLA, Y EL OTRO FUE REPRESENTANTE DEL PARTIDO, BUENO 
ENTRANDO AL TERRENO DE LAS SUPOSICIONES, A LO MEJOR COMO 
ESO NO LO VIMOS VERDAD, Y YO INSISTO, BUENO SI SON HERMANOS, 
DIGO, PORQUE COINCIDEN HASTA EN LA MANZANA, YO NO SÉ SI LA 
DIRECCIÓN, Y A LO MEJOR ESO TAMBIÉN HUBIERA SIDO MOTIVO 
PARA SUSTITUIRLO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, LA OBSERVACIÓN SIN EMBARGO 
YO CREO QUE ES UNA CUESTIÓN QUE TENDRÍAMOS QUE, O 
PODRÍAMOS ADMITIR SIN MAYOR PROBLEMA, ES QUE LA 
OBSERVACIÓN QUE FUE PLANTEADA, NOS PERMITIÓ SOSTENER 
PUES CON UN CRITERIO FUNDADO, LA PRESENCIA EN ESTE CASO 
DEL SEÑOR JUAN JOSÉ ALCANTAR MALDONADO, POR LEGÍTIMO 
DERECHO COMO PRESIDENTE DE LA CASILLA 1285 BÁSICA, Y NO 
PARTIR DIGAMOS DEL SUPUESTO EN TODO CASO DE QUE 
PROBABLEMENTE NO SE TRATABA, NO, AHORA SABEMOS 
PERFECTAMENTE QUE NO ES ASÍ, NO SE TRATA DE LA MISMA 
PERSONA, AHÍ TIENEN USTEDES EL FOLIO QUE CORRESPONDE A 
CADA UNA DE ESTAS PERSONAS, LA CLAVE DE ELECTOR, 
CONSECUENTEMENTE VE QUE LA PERSONA, LA EDAD, SON 
DIFERENTES, Y ESTO BUENO, FUE SUPERADO PRECISAMENTE CON 
ESA PRECISIÓN, A RAÍZ DE LA OBSERVACIÓN QUE FUE PRESENTADA. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, DIGO ESTO 
PORQUE DEBO RECORDAR QUE EN SU MOMENTO EL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA PIDIÓ LA SUSTITUCIÓN DE UN 
CONSEJERO MUNICIPAL EN BASE A QUE SUS PAPAS TENÍAN 
PROPAGANDA DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL EN SU 
CASA, Y ASÍ FUE, AQUÍ ARGUMENTAMOS QUE ESTABA EMBARAZADA 
LA SEÑORA, LO QUE USTEDES QUIERAN, PERO YO DIGO QUE 
TAMBIÉN TUVO QUE VER EL MOTIVO DE LA PROPAGANDA DEL PRI EN 
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LA CASA DE LOS PADRES DE ESTA SEÑORA Y DEL ESPOSO, Y SI 
ESTAS PERSONAS SON HERMANOS, PORQUE POR LO QUE VEO SON 
HERMANOS, ¿PORQUE NO HABER ACTUADO CON EL MISMO 
CRITERIO?, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: CREO QUE ESTAMOS LLEVANDO AD EXTREMO Y AD 
ABSURDUM ESTA SITUACIÓN, NOS QUEDARÍAMOS PRÁCTICAMENTE 
SIN CIUDADANOS QUE FUERAN FUNCIONARIOS DE CASILLA, 
IMAGÍNENSE USTEDES, EN SAIN ALTO, NINGÚN RAYAS, ¿QUÉ VA A 
PASAR EN SAIN ALTO?, SI TODOS SON PARIENTES, POR UNO O POR 
OTRO LADO, DEBEMOS ENTENDER QUE EL QUE SEAN HERMANOS, NO 
NECESARIAMENTE SIGNIFICA QUE TENGAN LOS MISMOS INTERESES 
O LA MISMA PARTICIPACIÓN POLÍTICA, POR OTRO LADO, TENEMOS 
NOSOTROS QUE RECORDAR CUESTIONES QUE SE DIERON DURANTE 
EL PROCESO ELECTORAL Y QUE DE UNA O DE OTRA MANERA 
FUERON VALORADOS AQUÍ Y LES DIMOS EN CIERTA MEDIDA UNA 
SOLUCIÓN SEMEJANTE, POR EJEMPLO, HABLANDO DE SAÍN ALTO, AHÍ 
A LA PRESIDENTA DEL CONSEJO QUE ESTA HACIENDO UN BUEN 
PAPEL, SE LE CAMBIÓ DE PUESTO, PORQUE NO ENCONTRÁBAMOS 
NINGÚN ARGUMENTO O NINGÚN FUNDAMENTO LEGAL, PORQUE ERA 
HERMANA DE LA CANDIDATA DE UN PARTIDO, BUENO EN DERECHO 
SON HERMANOS COMPLETOS, POR OTRO LADO, EN OTRO MUNICIPIO 
ME PARECE QUE JALPA O JUCHIPILA CORRÍJANME, HABÍA UN 
CONSEJERO QUE SU ESPOSA ERA MIEMBRO DIRECTIVO DEL COMITÉ 
MUNICIPAL DE UN PARTIDO, TAMBIÉN LO TRATAMOS, VIMOS QUE NO 
INFLUÍAN, CREO QUE ERA LA TESORERA DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, NO SÉ SI EN JUCHIPILA O EN JALPA, ENTONCES HUBO 
MUCHAS DE ESTAS CIRCUNSTANCIAS QUE NO INFLUYERON DE 
MANERA DECISIVA, DE MANERA DETERMINANTE, PORQUE YO CREO 
QUE EN LA MEDIDA EN QUE HAY MÁS REDUCCIÓN EN LOS NÚCLEOS 
DE POBLACIÓN, EN ESA MEDIDA ENCONTRAREMOS MÁS 
VINCULACIÓN ENTRE SUS MIEMBROS, SÍ, EN MATEHUAPIL, ¿CUANTOS 
HABITANTES TENDRÁ? Y ¿CUANTOS SERÁN PARIENTES ENTRE SÍ?, 
PUES PRÁCTICAMENTE YO CREO QUE TODO EL PUEBLO ESTÁ 
EMPARENTADO, Y ENTONCES ESO NOS PODRÍA PONER EN UNA 
SITUACIÓN EXTREMOSA, QUIZÁ ESTOS ELEMENTOS, ESTAS 
REFLEXIONES QUE ESTAMOS HACIENDO LOS PARTIDOS POLÍTICOS O 
LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, LOS DEBERÍAN 
DE PLANTEAR ANTE SUS FRACCIONES LEGISLATIVAS, Y EL INSTITUTO 
POR SU PARTE HARÁ TAMBIÉN EL ESTUDIO CORRESPONDIENTE PARA 
PROPONER EN SU CASO LAS POSIBLES MODIFICACIONES O 
REFORMAS A LA LEGISLACIÓN ELECTORAL, PERO VEÁMOSLO DESDE 
ESE PUNTO DE VISTA, A MI POR EJEMPLO EN ESTE CASO, ME PARECE 
UN TANTO CUANTO DEMASIADO RIGORISTA LA DISPOSICIÓN DE QUE 
SIENDO PARIENTE POR CONSAGUINIDAD DE UN CANDIDATO, 
INDEPENDIENTEMENTE DE QUE SEA EL PARENTESCO VERTICAL O 
COLATERAL, QUEDA IMPEDIDO PARA SER REPRESENTANTE DE 
CASILLA, DIGO FUNCIONARIO DE CASILLA, ENTONCES TODOS ESTOS 
ELEMENTOS CREO QUE NO DEBEMOS DE DARLES UNA SOBRE 
VALORACIÓN COMO DECÍA EL REPRESENTANTE DE ACCIÓN 
NACIONAL, Y VEÁMOSLO CADA UNO EN SU RESPECTIVA DIMENSIÓN, 
CREO QUE PODRÍAMOS HACER MUY GRANDE EL ANECDOTARIO DE 
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TODO LO QUE OCURRIÓ DURANTE EL PROCESO ELECTORAL EN 
CUANTO A PARENTESCO ENTRE CANDIDATOS, REPRESENTANTES DE 
PARTIDO Y FUNCIONARIOS ELECTORALES, QUE POR CIERTO 
RECUERDEN, CUANDO SE INICIÓ UNA, SE TERMINÓ LA DESIGNACIÓN 
DE LOS INTEGRANTES DE LOS CONSEJOS, SE PUBLICÓ 
ANÓNIMAMENTE UNA LISTA DONDE SE INCLUÍAN PARIENTES QUE 
SIMPLE Y SENCILLAMENTE POR LA CONCORDANCIA DE APELLIDOS, 
SE DECÍA QUE HABÍAN SIDO PREFERIDOS POR LOS CONSEJEROS 
ELECTORALES, O SEA, ESTO DIO PARA MUCHO, Y CREO QUE 
DEBEMOS DE TOMARLO EN SU VERDADERO NIVEL, EN SU 
VERDADERA DIMENSIÓN, EN TODO CASO ELABORAR EL ANÁLISIS 
CORRESPONDIENTE, Y PROPONER DENTRO DE LA LEY, LAS 
SOLUCIONES QUE CORRESPONDAN, Y CREO QUE DESDE ESE PUNTO 
DE VISTA, PODRÍAMOS NOSOTROS ESTAR UN POCO MÁS 
TRANQUILOS, A FINAL DE CUENTAS, ¿QUIENES SON LOS QUE 
DETERMINAN LA LEY?, LOS PROPIOS PARTIDOS POLÍTICOS, A TRAVÉS 
DE SUS FRACCIONES LEGISLATIVAS, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, NADA MÁS COMENTAR, YO NO ESTOY EN CONTRA DE 
QUE ESTA PERSONA ESTÉ, NUNCA LO DIJE, YO LO ÚNICO QUE PEDÍ 
ES QUE SE TOMARA EL MISMO CRITERIO, SI SE HABÍA ANALIZADO O 
NO SE HABÍA ANALIZADO, A MÍ INDEPENDIENTEMENTE, SIEMPRE LO 
HE MANIFESTADO, EL COMPROMISO QUE TIENE EL PARTIDO DE 
RESPETAR INSTITUCIONES Y EL COMPROMISO QUE TENEMOS DE 
REFORZAR LA ACTUACIÓN DEL INSTITUTO, LA CONFIANZA QUE 
TENEMOS EN EL INSTITUTO, NUNCA LO MENCIONÉ EN ESE SENTIDO Y 
SÍ ME, UTILIZANDO LAS PALABRAS DEL LICENCIADO FÉLIX, CON TODO 
RESPETO, SI ME DUELE QUE DIGA QUE ES UN ABSURDO, PORQUE NO 
LO HICE EN ESE SENTIDO, NO LO HICE PARA QUE USTEDES DIJERAN 
QUE ES UN ABSURDO, QUE LO ESTAMOS LLEVANDO MÁS ALLÁ, 
ÚNICAMENTE LO DIJE PARA QUE USTEDES TOMARAN EL MISMO 
CRITERIO EN TODAS SUS ACTUACIONES, Y EN ESE SENTIDO BUENO, 
SI A USTED LE PARECE UN ABSURDO, PUES ES UNA POSICIÓN MUY 
PERSONAL, PERO YO NO CREO QUE SEA UN ABSURDO EL PEDIRLES 
QUE ACTÚEN CON UN SOLO CRITERIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
MAESTRO, BUENO PARA REITERAR, YO EN NINGÚN MOMENTO EN MI 
INTERVENCIÓN ANTERIOR HICE REFERENCIA A QUE LA ACTUACIÓN 
DEL CONSEJO O DE QUIEN HIZO ESE PRONUNCIAMIENTO HAYA SIDO 
DE BUENA O DE MALA FE, ESO CREO QUE QUEDA MUY FUERA DEL 
CONTEXTO, Y REITERO LA CONFIANZA QUE SIEMPRE EL PARTIDO DE 
LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA HA MANIFESTADO EN LA ACTUACIÓN 
DE ESTE CONSEJO, CREO QUE LAS RESOLUCIONES QUE SE HAN 
DICTADO SON LA PRUEBA DE ELLO, HEMOS VISTO COMO EL 
TRIBUNAL ELECTORAL LOCAL, HA RATIFICADO EL 99% O EL 100% DE 
LAS RESOLUCIONES QUE DICTÓ ESTE CONSEJO Y LO HEMOS VISTO 
TAMBIÉN, ESTO A NIVEL FEDERAL, CREO QUE ES UN PUNTO DE 
VALORACIÓN MUY IMPORTANTE, Y ESO REFLEJA QUE LOS MIEMBROS 
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DEL CONSEJO, EL PERSONAL DEL INSTITUTO, CONCRETAMENTE EL 
ÁREA JURÍDICA, HA TENIDO UN EXCELENTE DESEMPEÑO Y LA 
PRUEBA ESTÁ A LA VISTA DE TODOS MUNDO, HUBO MUCHAS 
CUESTIONAMIENTOS EN UN PRINCIPIO, EN EL SENTIDO DE QUE NO SE 
ESTABA CUMPLIENDO, QUE ESTABAN DESARROLLANDO UNA LABOR 
NO AJUSTADA A DERECHO, CREO QUE QUIENES HICIERON O 
QUIENES HAYAMOS HECHO ESE TIPO DE SEÑALAMIENTOS, A ESTAS 
ALTURAS ESTAMOS, O TENDREMOS QUE CONVENCERNOS DE QUE 
ESTÁBAMOS EQUIVOCADOS, Y REPITO, LA PRUEBA MÁS CLARA, LA 
PRUEBA MÁS CONTUNDENTE, NOS LA ESTÁN DANDO LOS 
TRIBUNALES A NIVEL LOCAL Y A NIVEL FEDERAL, MUCHAS GRACIAS. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, YO NO COMPARTO LA POSICIÓN 
TRIUNFALISTA DEL COMPAÑERO DEL PRD, SI BIEN ES CIERTO, EN LOS 
TRIBUNALES HAN SEÑALADO, HAN FALLADO A FAVOR, O 
CONFIRMADO TODAS, ALGUNAS DE LAS RESOLUCIONES DE ESTE 
INSTITUTO, NO SE DEBE PRECISAMENTE A QUE HAYA UN BUEN 
TRABAJO, TODAVÍA HAY SITUACIONES QUE ESTÁN IMPUGNADAS, LA 
MÁS IMPORTANTE QUE ES LA DE GOBERNADOR, Y TODAVÍA ESTÁ 
POR VERSE Y POR RESOLVERSE, TODAVÍA ESTE INSTITUTO ESTÁ 
SOMETIDO A PRUEBA, Y LO VA A ESTAR SIEMPRE, ES UNA FUNCIÓN 
QUE HAY QUE SER AUDITABLE TODOS LOS DÍAS, ENTONCES NO 
COMPARTO ESA POSICIÓN TRIUNFALISTA, LO QUE SÍ QUIERO 
SEÑALAR ES QUE TODA SOLICITUD Y TODA PETICIÓN QUE HACE EL 
COMPAÑERO DEL PRD, ES ATENDIDA POR ESTE CONSEJO GENERAL, 
MÁXIME POR ALGUNOS DE SUS CONSEJEROS Y QUIERO INSISTIR, EN 
LA PASADA SESIÓN, SE HIZO CLARAMENTE, Y SE PUNTUALIZÓ, QUE 
SE IBA A REVISAR LA SITUACIÓN DE ALCANTAR MALDONADO JUAN 
JOSÉ, QUE SE TENÍA EL DATO, Y QUE SE IBA A CORROBORAR QUE SI 
ERA EFECTIVAMENTE, HABÍA SIDO REPRESENTANTE DEL PRD, 
SITUACIÓN QUE EN ESE MOMENTO FUE ACEPTADA POR EL 
COMPAÑERO CONSEJERO, PERDÓN REPRESENTANTE, Y ASÍ FUE, YO 
NO LE VEO EL PORQUE TENGAMOS QUE ESTAR DISCUTIENDO ESTA 
SITUACIÓN, SI SE PRECISÓ QUE SE IBA A VERIFICAR MEDIANTE LOS 
MEDIOS Y LOS MECANISMOS QUE ESTE INSTITUTO CUENTA, QUE 
EFECTIVAMENTE ESTA PERSONA PERTENECÍA O HABÍA SIDO 
REPRESENTANTE DEL PRD, ENTONCES YO SI PIDO, HAGAMOS UN 
ANÁLISIS DE TODAS LAS SOLICITUDES QUE HA HECHO EL 
COMPAÑERO REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, Y TODAS HAN SIDO ATENDIDAS PUNTUALMENTE, 
SEÑALABA HACE UN MOMENTO EL COMPAÑERO DE ACCIÓN 
NACIONAL EL CASO DE LA CONSEJERA QUE FUE SUSTITUIDA, NO HAY 
PRUEBAS, ESE DÍA LO SEÑALAMOS, NO HUBO PRUEBAS Y SIN 
EMBARGO SE ATENDIÓ, ENTONCES YO SÍ SEÑALO QUE ESTE 
CONSEJO EN MUCHAS VECES, HA ACTUADO SIN FUNDAR Y SIN 
MOTIVAR SUS ACTUACIONES, Y HAY PRUEBAS DE ELLO, QUE POR 
ALGUNA RAZÓN NO SE HAYAN IMPUGNADO, QUE POR ALGUNA RAZÓN 
SE HAYAN DEJADO PASAR, O QUE POR ALGUNAS OTRAS 
CIRCUNSTANCIAS, LOS TRIBUNALES NO LAS HAN CONSIDERADO 
DETERMINANTES PARA EL RESULTADO DE LA ELECCIÓN, ES 
DIFERENTE A QUE EL INSTITUTO HAYA ACTUADO AL 100% CON 
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APEGO A DERECHO, AUNQUE ALGUNOS OTROS CONSEJEROS LES 
MOLESTE EL TÉRMINO DE LA APLICACIÓN DEL DERECHO Y QUE YO 
COMPARTO, ESTE INSTITUTO Y LOS TRIBUNALES Y TODAS LAS 
INSTITUCIONES DE ESTE PAÍS DEBEN DE SUJETARSE A LA 
LEGALIDAD, SI NOS SUJETAMOS A LA LEGALIDAD NO VAMOS A TENER 
NUNCA NINGÚN PROBLEMA, ENTONCES SÍ SEÑALAR, NO COMPARTO 
LA POSTURA TRIUNFALISTA DEL COMPAÑERO DEL PRD, ¿PORQUE?, 
PORQUE TODAVÍA NO ESTÁ DEFINIDO TODO, SERÍA CUANTO 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO, CREO QUE AQUÍ SE ESTÁN 
TERGIVERSANDO LOS TÉRMINOS DE MI INTERVENCIÓN, YO EN 
NINGÚN MOMENTO DIJE, O SE PUEDE DESPRENDER DE LO QUE 
SEÑALO, UNA ACTITUD TRIUNFALISTA, PUESTO QUE DENTRO DE LAS 
RESOLUCIONES - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TENEMOS UNA MOCIÓN LICENCIADO, 
NO SÉ SI LA PERMITA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, NADA MÁS 
RECORDAR QUE YA PASAMOS LA SEGUNDA RONDA, NADA MÁS COMO 
MOCIÓN, LE PEDIRÍA AL LICENCIADO CORNEJO QUE LO USARA COMO 
MOCIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: SI, REFERÍA QUE YO 
EN NINGÚN MOMENTO ESTOY ASUMIENDO UNA ACTITUD 
TRIUNFALISTA, DENTRO DE LAS RESOLUCIONES QUE HAN SIDO 
CONFIRMADAS TANTO POR EL TRIBUNAL LOCAL, COMO POR EL 
TRIBUNAL FEDERAL, HAY ALGUNAS QUE NOS HAN SIDO ADVERSAS, Y 
AÚN ASÍ, ANTE LA FALTA DE UNA INSTANCIA SUPERIOR ANTE LA CUAL 
PODAMOS RECURRIR, ESTO LO ESTAMOS ACEPTANDO COMO 
LEGALMENTE VALIDO, AHÍ NO HAY VUELTA DE HOJA, Y CREO QUE DE 
EL 100% DE LO QUE SE HA RESUELTO, HEMOS VISTO QUE EL 99% HA 
SIDO CONFIRMADO, ES DECIR, SOLAMENTE HA HABIDO 
MODIFICACIÓN DE RESULTADOS EN LAS ELECCIÓN DEL 
AYUNTAMIENTO DE ATOLINGA, Y CREO QUE ESO ES MUY 
IMPORTANTE ¿POR QUÉ?, PUES PORQUE REFLEJA EL NIVEL DE 
PREPARACIÓN, EL NIVEL DE DEDICACIÓN, EL NIVEL DE CAPACITACIÓN 
DEL ÁREA JURÍDICA DE ESTE INSTITUTO, Y CREO QUE ESO DEBE A 
TODOS LLENARNOS DE SATISFACCIÓN, TENEMOS UN ÁREA QUE ES 
COMPETENTE, Y EL RESULTADO ESTÁ AHÍ A LA VISTA DE TODO 
MUNDO, CREO QUE A ESO NO PODEMOS CERRAR LOS OJOS Y 
DEJARLO PASAR INADVERTIDO, COSA CONTRARIA SERÍA EN EL 
SUPUESTO DE QUE SE HAYA MODIFICADO NO SÉ, EL 50% O MÁS, DEL 
50% DE LAS DETERMINACIONES DE ESTE CONSEJO, Y SIN EMBARGO 
NO HA SIDO ASÍ, YO DECÍA HACE UN MOMENTO, HUBO MUCHOS 
CUESTIONAMIENTOS, MUCHOS SEÑALAMIENTOS AL ÁREA JURÍDICA, 



 
14 

SIN EMBARGO AHÍ ESTÁ EL RESULTADO, Y LOS RESULTADOS HABLAN 
POR SÍ MISMOS, Y SIN INGERENCIA DE NINGUNA OTRA NATURALEZA, 
SI QUIERO EXPRESAR EN ESTE MOMENTO, MI MÁS SINCERO 
RECONOCIMIENTO PARA EL ÁREA JURÍDICA QUE ENCABEZA LA 
LICENCIADA HILDA LORENA, CREO QUE A MÍ COMO PARTIDO 
POLÍTICO O COMO REPRESENTANTE DE UN PARTIDO POLÍTICO, CON 
INDEPENDENCIA DEL RESULTADO QUE SE HAYA DADO PARA LAS 
IMPUGNACIONES QUE INTERPUSIMOS A NIVEL LOCAL Y A NIVEL 
FEDERAL, ME DEJA MUY SATISFECHO ¿PORQUE?, PUES PORQUE EL 
CRITERIO QUE SE ESTABLECIÓ EN ESTE ÓRGANO ELECTORAL, FUE 
SOSTENIDO EN OTRAS INSTANCIAS, Y QUEDÓ COMO DEFINITIVO, 
MUCHAS GRACIAS Y PERDÓN, Y SI BIEN ES CIERTO QUE QUEDAN 2 
ASUNTOS POR RESOLVER, BUENO ESPERAREMOS EL RESULTADO Y 
SI NOS ES FAVORABLE O NOS ES ADVERSO TENDREMOS QUE 
ACEPTAR LA CONSECUENCIAS QUE DE ESTO SE DESPRENDA, 
MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. MA. 
VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, NADA MÁS PARA SOLICITAR A ESTE CONSEJO QUE SI 
HUBIERA ALGUNA OTRA INFORMACIÓN EN RELACIÓN A LA JORNADA 
ELECTORAL DE LA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA QUE SE ESTÁ 
LLEVANDO A CABO EN EL SALVADOR, SE NOS HICIERA SABER, YO 
CREO QUE YA DISCUTIMOS EL PUNTO, ENTONCES SERÍA 
IMPORTANTE QUE SE NOS DIERA A CONOCER SI HUBIESE ALGUNA 
OTRA INFORMACIÓN GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA INFORMACIÓN QUE LES ACABA DE 
SER PROPORCIONADA, ES LA QUE NOSOTROS TENEMOS EN ESTE 
MOMENTO DISPONIBLE COMO ÚLTIMA INFORMACIÓN TAMBIÉN 
OFICIAL, NO HAY NADA NUEVO, POR LO MENOS QUE YO CONOZCA, 
POR LO QUE VEO TAMBIÉN LOS SEÑORES DIRECTORES ES TODO LO 
QUE HAN RECIBIDO DEL PERSONAL DESTACADO EN EL MUNICIPIO DE 
EL SALVADOR, CREO QUE PODRÍAMOS DECLARAR OTRO RECESO, 
SALVO LA MEJOR OPINIÓN DE LOS SEÑORES CONSEJEROS, SI LES 
PARECE, YO LES PROPONDRÍA QUE LO HICIÉRAMOS PARA LAS 14 
HORAS CON EL ANTECEDENTE DE QUE SI HAY, ¿MÁS TARDE?, ¿A LAS 
4 DE LA TARDE?, PUEDE SER A LAS 4 DE LA TARDE, AGREGÁNDOLE 
QUE SI HUBIESE ALGUNA INFORMACIÓN QUE FUERA DE 
IMPORTANCIA, NOS COMUNICAREMOS A SU TELÉFONO CELULAR, 
PARA ADELANTAR PUES, EL REINICIO DE LA SESIÓN, A LAS 16:00 
HORAS ENTONCES SE DECLARA UN RECESO HASTA LAS 16:00 HORAS 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL, A FIN DE DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA VERIFICAR EL QUÓRUM LEGAL 
PARA SESIONAR, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA 
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NUEVAMENTE, CONSEJERO PRESIDENTE LIC. JUAN FRANCISCO 
VALERIO QUINTERO, PRESENTE; CONSEJEROS ELECTORALES; LIC. 
JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO 
FÉLIX MEZA, PRESENTE; LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO 
PRESENTE, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN 
JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, AUSENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA 
MARTÍNEZ, AUSENTE; POR LA LEGISLATURA DEL ESTADO DIP. LIC. MA. 
VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, PRESENTE; DIP. LIC. RAUL RODRÍGUEZ 
SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOEL ARCE PANTOJA, AUSENTE; DIP. 
LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, AUSENTE; PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PRESENTE; 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. RICARDO RAMÍREZ 
DÍAZ, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LIC. 
JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, AUSENTE; CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX 
VÁZQUEZ ACUÑA, PRESENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO, LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, AUSENTE, C. 
MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, AUSENTE, COALICIÓN ALIANZA 
POR ZACATECAS, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, AUSENTE, 
SU SERVIDOR EL SECRETARIO EJECUTIVO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, QUIERO HACER DEL CONOCIMIENTO DE LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, QUE TENEMOS UN REPORTE A LAS 
12 HORAS DEL DÍA DE HOY QUE NOS INDICA SEGÚN EL NÚMERO DE 
PAPELETAS QUE QUEDABAN SIN UTILIZAR EN LAS DIFERENTES 
CASILLAS, QUE EL NIVEL DE PARTICIPACIÓN EN LA SECCIÓN 1283 
CON CABECERA EN EL SALVADOR, REITERO A LAS 12 HORAS, ERA 
DEL 50%, EN LA 1284 TAMBIÉN DE EL SALVADOR, ERA TAMBIÉN DEL 
50%, LA 1285 EN MATEHUAPIL DEL 40%, LA 1286 DE TANQUE NUEVO EL 
50%, LA 1287 DE CLAVELLINAS ERA DEL 54%, Y LA 1288 EN OJO DE 
AGUA ERA DEL 40%, 2 HORAS MÁS TARDE A LAS 14:05 HORAS EL 
REPORTE INDICABA LO SIGUIENTE, DE NUEVA CUENTA DE 
CONFORMIDAD CON LAS PAPELETAS QUE QUEDABAN SIN UTILIZAR 
EN LAS CASILLAS, EN LA 1283 DE EL SALVADOR ERA DEL 70%, 1284 
TAMBIÉN DE EL SALVADOR DEL 70%, 1285 DE MATEHUAPIL 65%, 1286 
DE TANQUE NUEVO 60%, 1287 DE CLAVELLINAS 70% Y 1288 DE OJO DE 
AGUA DEL 80%, EL ESTIMADO 2 HORAS DESPUÉS DE ESTA ÚLTIMA 
INFORMACIÓN QUE SE DA, EL ESTIMADO A LAS 16:30 HORAS ES DEL 
80% DE PARTICIPACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN DE LA SEÑORA Y DEL SEÑOR 
CONSEJEROS ELECTORALES, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ Y 
DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, SIN DUDA ALGUNA, ESTA PARTICIPACIÓN EN EL 
MUNICIPIO DE EL SALVADOR NOS HACE PENSAR 2 COSAS, LA 
PRIMERA, PUES QUE ESTÁN FUNCIONANDO MUY BIEN LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y SUS SISTEMAS PARA LLEVA A LA GENTE A VOTAR, O LA 
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SEGUNDA CON LA QUE ME GUSTARÍA QUEDARME, EL HECHO DE QUE 
LA CIUDADANÍA SE HAYA CONCIENTIZADO Y EN ESE SENTIDO HAYA 
SALIDO A VOTAR, ENTONCES ME LLEVARÍA UNA REFLEXIÓN, NO SE 
QUE TAN CONVENIENTE NOS SERÍA LLEVAR TODAS ELECCIONES A 
ELECCIONES EXTRAORDINARIAS PARA VER SI ASÍ AUMENTA LA 
PARTICIPACIÓN DE LA CIUDADANÍA, Y NO NOS QUEDAMOS CON EL 
ABSTENCIONISMO COMO SE HA VENIDO MANEJANDO EN LAS ÚLTIMAS 
ELECCIONES, PARA ACCIÓN NACIONAL ES UN GUSTO QUE HAYA ESTA 
PARTICIPACIÓN, OJALÁ Y SEA EN BIEN DEL MUNICIPIO DE EL 
SALVADOR, Y QUE SEA UNA MUESTRA PARA PRÓXIMAS ELECCIONES, 
Y EN ESE SENTIDO MANEJAR ESTA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA, UNA 
GRAN PARTICIPACIÓN DE LA CIUDADANÍA Y QUE RESULTE EN 
BENEFICIO DEL MUNICIPIO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DEBO INFORMARLES TAMBIÉN DE UNA 
VALORACIÓN DEL CLIMA SOCIAL QUE SE ME ENTREGABA JUNTO CON 
ESTE REPORTE, QUE INDICA QUE EL MÁS ALTO FLUJO DE VOTACIÓN 
SE RECIBIÓ ENTRE LAS 11 Y LAS 13 HORAS, Y EL CLIMA QUE ESTÁ 
PREVALECIENDO SOCIALMENTE HABLANDO, ES QUE EL ELECTORADO 
ESTÁ CONCURRIENDO A LAS URNAS Y SE ESTÁN LLEVANDO EN UN 
CLIMA DE ABSOLUTA TRANQUILIDAD, DE PAZ SOCIAL AL FRENTE DEL 
INMUEBLE DONDE ESTÁN INSTALADAS LAS CASILLAS EN ESPERA DEL 
RESULTADO, LA VALORACIÓN QUE LOS PROPIOS CIUDADANOS 
HACEN, ES QUE YA FUE SUFICIENTE CON 2 ELECCIONES, QUE 
TRANSCURRIENDO TODO CON LA LEGALIDAD DEBIDA, SERÁ 
ACEPTADO LO QUE RESULTE DE LAS URNAS, ASÍ QUE PODEMOS 
ANTICIPAR TAMBIÉN QUE REITERO, HASTA LAS 16:30 HORAS QUE ES 
EL ÚLTIMO REPORTE QUE RECIBIMOS, ESTE ES EL PORCENTAJE DE 
PARTICIPACIÓN Y ES EL CLIMAS SOCIAL CON QUE LOS PROPIOS 
HABITANTES DE EL SALVADOR ESTÁN RECIBIENDO EL PROCESO DEL 
QUE ELLOS MISMOS SON PARTE FUNDAMENTAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO CREO QUE EL PORCENTAJE DE 
VOTACIÓN NO ES ALGO EXTRAORDINARIO, PUESTO QUE EN LA 
JORNADA ELECTORAL ORDINARIA SE DIO UNA PARTICIPACIÓN IGUAL 
O TAL VEZ HASTA SUPERIOR, SI TOMAMOS EN CUENTA QUE EL 
EMPATE SE DIO EN 834 VOTOS NOS DA 1,668 MÁS LOS QUE 
OBTUVIERON LOS DEMÁS PARTIDOS POLÍTICOS DE UN TOTAL DE 
2,056 ELECTORES CREO QUE FUE UNA PARTICIPACIÓN BASTANTE 
ACEPTABLE, ENTONCES AHORA ANDARÍAMOS ALREDEDOR DEL 75, 
80% CREO QUE SERÍA MÁS O MENOS SIMILAR A LA QUE SE DIO EN LA 
JORNADA ORDINARIA, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PROPUESTAS PARA LA REANUDACIÓN 
PARA QUE HAGAMOS ESTO, ME OBLIGA A RECTIFICAR MI PROPUESTA 
LICENCIADO, UNA PROPUESTA PARA CONTINUAR LA SESIÓN SIEMPRE 
Y CUANDO NO SEA DESPUÉS DE LA 7 DE LA NOCHE, ¿A LAS 7 DE LA 
NOCHE ESTÁ BIEN?, ¿A LAS 8 DE LA NOCHE? PARA VER SI NOS 
LLEGARON LAS ACTAS POR AHÍ, POR LO MENOS YO CREO QUE POR 
RADIO LA INFORMACIÓN YA LA PODRÍAMOS TENER A LAS 8 DE LA 
NOCHE, ES ALTAMENTE QUE A LAS 8 TUVIÉRAMOS INFORMACIÓN 
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POR RADIO, EN CONSECUENCIA SE DECRETA UN RECESO PARA 
CONTINUAR LA SESIÓN A LAS 20:00 HORAS MUCHAS GRACIAS. - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL, A FIN DE DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SE 
ENCUENTRAN PRESENTES PARA LA REANUDACIÓN DE LA SESIÓN EL 
CONSEJERO PRESIDENTE LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, 
LOS CONSEJEROS ELECTORALES, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, 
LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, DR. JUAN JOSÉ 
ENCISO DE LA TORRE, Y LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, DE LOS 
REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO SE ENCUENTRA 
PRESENTE LA DIP. LIC. MA. VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS SE ENCUENTRA PRESENTE, PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LIC. JUAN CORNEJO 
RANGEL, PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, 
CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, Y EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA 
CONTINUAR CON LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, EL REPORTE QUE TENEMOS HASTA LAS 20:15 QUE FUE 
LA HORA EN QUE NOS LLEGÓ EL REPORTE DE LA ÚLTIMA DE LAS 
CASILLAS, LA ÚLTIMA POR EL TIEMPO QUE FUE RECIBIDA 
CORRESPONDIENTE A LA NÚMERO 1286 DE TANQUE NUEVO, ARROJA 
LOS RESULTADOS PRELIMINARES SIGUIENTES, PARA EL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, 2 VOTOS QUE HACEN EL 0.09% DE LA VOTACIÓN 
TOTAL, PARA EL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 856 
VOTOS QUE HACEN EL 38.94%, PARA EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, 881 VOTOS QUE HACEN EL 40.08%, PARA EL PARTIDO 
DEL TRABAJO, 29 VOTOS QUE HACEN EL 1.32%, UN TOTAL DE 12 
VOTOS NULOS QUE REPRESENTAN EL 0.55% Y UNA VOTACIÓN TOTAL 
EMITIDA DE 1,780 VOTOS QUE REPRESENTA EL 80.98% DEL LISTADO 
NOMINAL, EL PORCENTAJE DE PARTICIPACIÓN CONTRASTANDO LA 
VOTACIÓN TOTAL CONTRA LOS VOTOS VÁLIDOS, LLEGA AL 81% DE 
PARTICIPACIÓN, REPITO, REPORTE RECIBIDO HASTA LAS 20:15 
HORAS, SON REPORTES QUE SE RECIBIERON POR MEDIO DE RADIO Y 
POSTERIORMENTE POR VÍA TELEFÓNICA HASTA ACÁ, SON LOS 
RESULTADOS PRELIMINARES, DE ESTOS CONVIENE SEÑALAR, QUE 
SOLAMENTE EL PAQUETE ELECTORAL CORRESPONDIENTE A LA 
CASILLA 1284 DE EL SALVADOR, ES EL ÚNICO QUE SE HA RECIBIDO YA 
EN LA SEDE DEL CONSEJO MUNICIPAL, ESTA ES LA INFORMACIÓN 
QUE ESTÁ A LA DISPOSICIÓN DE LAS Y LOS INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO, SI SEÑOR, SON 856  VOTOS Y EL PORCENTAJE ES DE 38.94 
APROVECHAMOS DE PASO A SOLICITUD DEL SEÑOR PRESIDENTE DE 
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LA COMISIÓN DE FISCALIZACIÓN Y LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN, 
QUE HOY VENCE EL PLAZO PARA LA PRESENTACIÓN DE LOS 
INFORMES DE CAMPAÑAS, SI HEMOS ESTADO INCLUSO EN 
CONTACTO CON LOS RESPONSABLES DE LOS MANEJOS DE LAS 
FINANZAS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, TUVIERON INCLUSO EN LA 
MAYORÍA DE LOS CASOS, REUNIONES DE TRABAJO CON ELLOS, POR 
LO QUE YO SUPONGO QUE LA MAYORÍA DE LOS CASOS ESTARÁ, EN 
LA MAYORÍA DE LOS CASOS SATISFECHO EL REQUISITO DE 
INFORMACIÓN, ¿ALGUNA OBSERVACIÓN O COMENTARIO ADICIONAL 
SEÑORES CONSEJEROS?, ¿SEÑORAS CONSEJERAS?, SINO LO HAY, 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA CONTINUAR CON EL 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: ¿ESTAMOS CITADOS MAÑANA PARA 
LAS NUEVE DE LA MAÑANA?, ¿ES CORRECTO?, ¿A QUE HORA INICIA 
EL CÓMPUTO MUNICIPAL EN EL SALVADOR?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: A LAS 9 DE LA MAÑANA TAMBIÉN. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: ENTONCES CREO QUE SERÍA DEL 
TODO PRUDENTE, NOSOTROS DIÉRAMOS EL TIEMPO, DIGAMOS UNA 
HORA A QUE ELLOS CONCLUYAN SUS TAREAS Y QUE NOSOTROS 
INICIÁRAMOS AQUÍ A LAS 10 DE LA MAÑANA, ¿O TENEMOS QUE 
SESIONAR DE MANERA SIMULTÁNEA CON ELLOS?, O SEA, ELLOS VAN 
A HACER UN CÓMPUTO, VAMOS A DECIR QUE LES LLEVE MEDIA 
HORA, UNA HORA, NO SÉ, EQUIS TIEMPO, NOSOTROS PODRÍAMOS 
SESIONAR A LAS 10 DE MAÑANA UNA VEZ QUE HAYA CONCLUIDO, 
APROXIMADAMENTE, ESTIMATIVAMENTE EL CÓMPUTO, TODA VEZ 
QUE A LAS 9 HORAS  INICIAN LAS TAREAS DE CÓMPUTO, NOSOTROS 
ESTARÍAMOS AQUÍ DE MANERA SIMULTÁNEA CON ELLOS, PERO NO 
TENDRÍAMOS EN ESE MOMENTO NINGUNA INFORMACIÓN 
RELEVANTE, EXCEPTO QUE SE HABÍA INICIADO LA TAREA DE 
CÓMPUTO, CREO QUE SERÍA MÁS PRUDENTE ESPERAR UNA MEDIA 
HORA, UNA HORA, INICIAR NOSOTROS A LAS 10 DE LA MAÑANA, PARA 
YA TENER EN TODO CASO, YO ESPERO QUE EN UNA HORA, PUES YA 
LA INFORMACIÓN PERTINENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, NADA MÁS, SI ES CIERTO QUE EL SESIONAR AL PAREJO 
DEL CONSEJO MUNICIPAL NO NOS TRAERÍA NADA EXTRA, PERO 
TAMBIÉN ES CIERTO QUE YA EL CITATORIO ESTÁ HECHO, Y PUES ES 
PARA UNA SESIÓN, ENTONCES YO NO SÉ SI DE ACUERDO A LA LEY 
PROCEDA HACER EL CAMBIO, YO CREO QUE NO, ES CUANTO. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: DE CONFORMIDAD CON LA LEY, USOS Y 
COSTUMBRES, INCLUSO QUE YO CREO QUE NO ESTARÍA POR DEMÁS 
RECORDAR, EN ESTE CASO TENDRÍAMOS QUE SESIONAR A LAS 9 DE 
LA MAÑANA, EN TODO CASO PODRÍAMOS ESTABLECER UN RECESO 
MIENTRAS NOS LLEGA CONFIRMADA LA INFORMACIÓN, SERÍA LO MÁS 
RAZONABLE Y LO MÁS APEGADO A DERECHO QUE PUDIÉRAMOS 
PROCEDER, POR OTRA PARTE, UNA CUESTIÓN IMPORTANTE QUE 
CONVIENE RECALCAR, ES QUE NOSOTROS SESIONAMOS PARA DAR 
SEGUIMIENTO AL DESARROLLO DE LA SESIÓN DE CÓMPUTO, POR LO 
TANTO DEBEMOS ESTAR CONSTITUIDOS PARA EL EFECTO DE 
RECIBIR LA INFORMACIÓN QUE SE NOS HICIERA LLEGAR, SOLICITO 
ENTONCES EL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA 
DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
20:29 HORAS DEL DÍA 29 DE AGOSTO DE 2004 SE LEVANTA LA SESIÓN 
AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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